

平成 28 年 5 月 吉日

オールセーフ株式会社  
代表取締役会長 中村泰三

芦森工業株式会社(本社：大阪府大阪市)との資本業務提携についてのお知らせ

貴社益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。平成 28 年 5 月 26 日のリリースの通り、平成 28 年 5 月 26 日を以ってオールセーフ株式会社は、芦森工業株式会社(本社：大阪府大阪市)との資本業務提携を実行し、芦森工業社のグループ会社になることをお知らせ致します。これにより当社は、東証 1 部上場企業グループとして今後事業展開をしていくこととなります。

弊社はこれまで、顧客満足度を中心に輸送用安全機器製造・販売を展開して参りました。お客様のニーズに特化したラインナップを強みに、創業以来確かな実績を構築してくる事ができました。トラック用、航空機用等の安全機器に始まり、近年は介護用安全機器も含め広範に事業を展開しております。これもひとえに皆様のお力添えの賜物と考えております。

一方、芦森工業社は 1878 年の創業以降、1961 年に東証 1 部に上場され、「1. 信用を重んじ、堅実を旨とする 2. 人の和と開かれた心で活力ある企業を築く 3. 創意を活かし、社業を通じて社会に貢献する」を社是に、卓越した開発力、技術力で多くの新しい商品を世に出し、事業を拡大発展させておられます。繊維を用いた産業資材の扱い手として確固たる基盤を築き、自動車用シートベルト、エアバッグ、電動リアサンシェード、各種産業用繊維資材(合纖帆布、ロープ等)、消防用ホース、消火栓用ホース、防災関連商品、管路補修システム(パルテム)等の商品分野を含め、現在では繊維産業のイメージを越えた分野でも活躍しておられます。

昨今弊社では新製品の開発、新たなお客様の創造など役職員一丸となり事業の発展・拡大に邁進する中、新たな構想を展開するステージに入ってきたと認識しています。これまでの背景を踏まえ、将来の方向性を様々な角度から検討してきた結果、当社がより高い成長を遂げ、業界での存在意義を高める為には、当社だけではなく、芦森工業株式会社と補完、補強を計り、より幅広いサービスを提供する連携が重要と考え、この度の資本業務提携の実行に至りました。当社の従業員、営業体制等については従来と変わらない体制で取り組んで参ります。

後日、ご挨拶にお伺いする所存ではあります、先ずは書面にてお知らせ致します。

以上